
●1978年栃木県生まれ●茨城大学農学部・
同大学院農学研究科／東京農工大学農学研
究科修了／農学博士●製薬会社に 8 年勤務
●家族／夫、子ども 3 人 ( 中 2・小 6・小
4)●趣味／料理●並木在住●桜南小学校
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　市議として 2 期 8 年、日ご
ろのご支援に感謝いたします。
　3 人の息子はコロナ禍で不
登校に。でも先生や友人の支
えで通えるようになりました。
すべての子どもたちが楽しく
学べる教育こそ大切です。
　マンションや住宅が増えて
TX 沿線の学校が大規模にな
るなか、学校や児童クラブの
環境改善に力を入れてきまし
た。引き続き市民のねがいに
応える市政へ全力で働きます。
　ご支援をお願いいたします。
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　私たちがめざすのは、誰もが
普通に暮らせる賃金をもらい、
趣味や家族との時間を楽しみ、
自分らしく生きられる社会です。

　裏金事件で自民党は真
相究明に後ろ向き、企業・
団体献金と政治資金パー
ティーの温存で公明・維
新も賛成しました。厳し
い審判を下し、お金で動
く政治を変えましょう。

　初夏の季節、青々とした竹を見て思い出すのが、
まゆみさん。いつも自然体で、力強く、真っ直ぐ
なところがイメージにピッタリ。でも、竹の真の
姿は根っこ、まゆみさんのネットワークを作る力
がパワーの源泉だと思う。

　まゆみさんはご自身のお子さんにじっくり寄り
添い、学校にも積極的に関われる方です。
　今後の子育て支援に必要な活動をきっと実現し
てくれると思います。

梅園在住
K美さん

並木在住
　ママ友

　いつもニコニコ私たちの声に耳を傾けて下さる
山中さん。山中さんは弱者に手を差し伸べるだけ
ではなく、原発や戦争に反対し、元気印の議員さ
んです。引き続き議会での活躍を期待します。松代在住　

安田芳江
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80人超の自民議員が6億円の裏金づ
くり

　軍事費を増やし、憲法を変え
ようとする政治に危機感を感じ
ます。
　昨年、長崎に一緒に行っ
た長男が「順番をつけずに
国の境目なく仲良くすれば
平和にくらせる」と言
いました。
　子どもたちに平和で
希望ある未来を手渡し
たい思いで議員の道を
選びました。

☎☎

10 月 27日
つくば市議選



今のつくば市政は…

議員報酬アップに反対

　スーパーシティ、まちづくり会社など市民ニーズに
ないものを推し進め、公立保育所の耐震化をせず廃止。
　さらに高齢者のおむつ券・布団乾燥の利用条件縮小
や敬老祝い金の節目支給、敬老福祉大会の廃止など、
福祉分野での後退を続けています。　
　議員の仕事は市政をチェックすること。くらしが大
変な今こそ、市民の立場で頑張る議員が必要です。

　市長は給食無償化など市民生活に寄り添う支援には
極めて消極的なのに、今年３月議会に議員報酬を 30％、
年約 220 万円も引き上げる条例を提案、日本共産党は
「温めるべきは議員のフトコロではなく市民の家計」
とキッパリ反対。他の議員はいずれも賛成しました。

みなさんと一緒に実現できました

引き続き実現をめざします

●TX沿線地域での学校建設
　●研究学園小中学校
　●香取台小学校
　●みどりの南小中学校
●１８歳までの医療費無料化
●補聴器購入費の補助
●民間フリースクール事業者
　と利用者への補助金創設

●児童クラブ建設
●全児童館のプレイルーム
　へのエアコン設置
●TX沿線地域の会議室
　・図書室の設置
●学校施設の住民利用も可能に
●つくば駅周辺の
　●フリースペース拡充
　●音楽スタジオの設置

●学校給食費の無償化・地産地消の推進
●高齢者・障がい者の公共交通に運賃補助
●水道料金引き上げストップ
●介護保険料・利用料、国保税の
　負担軽減
●県立高校の増設を
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つくば市議団
市民の立場で
がんばる

つくば市議会・議員の態度
共産党 他の議員

議員報酬・年220万円アップ 反対 賛成
公立保育所8カ所廃止 反対 賛成
後期高齢者医療保険料値上げ 反対 賛成


